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本日の出席率７５.０％：会員数４５名・出席２９名・欠席１１名・出席規定免除会員（５）４名・ビジター４名

前々回の修正出席率１００％：出席２８名・メークアップ１２名・出席規定免除会員３名

　秋も深まってきました。 スポーツ

の話題が多くなってきました。 プロ

野球では、 パリーグはソフトバンク

と日本ハムがクライマックスシリー

ズの出場を決め、 セリーグはヤク

ルトが首位を守ってます。 また、

バレーボールのワールドカップが

日本で行われています。 現在、

日本は、 男女とも１２チームの中位です。 しかし何といっても、

今週はラグビーのワールドカップの１次リーグで優勝候補の南ア

フリカを破る金星を挙げました。 過去１９８７年より開催されている

ワールドカップで、 日本は過去７回の開催にすべて出場してい

ますが、 成績はすべてグループリーグ敗退しています。 昨日、

スコットランドに負けましたので対戦成績勝２２敗２分けです。 こ

の今までの成績で優勝候補の南アメリカに逆転勝利は、 誰も予

想していませんでしたのから注目されているわけです。 （ちなみ

にサッカーのワールドカップでは、 日本は５度出場して４勝９敗４

分けです。） ２０１９年のワールドカップの日本開催も決定してい

ますので、 国立競技場の建設と共に注目されています。

　昨日、 中央会ゴルフでは、 ラグビーにあやかり私も優勝目指し

ましたがいつもの通りの戦績でした。 私は２０年以上中央会に参

加していますが、 過去１度優勝しています。 但し、 ハーフ９ホー

ルで中止の時でした。 有田ロータリークラブ　岩尾慶一様
お世話になります。 所用の為早退致します。

佐世保南ロータリークラブ　曽和英徳様・里浦徹様・一田
晶壽様

本日は初めておじゃまさせていただきます。 よろしくお願い

致します。

溝上純一郎会長・池永隆司副会長・崎山信 副会長
馬場貴博幹事

皆様こんにちは。 今年の大型連休シルバーウィークは如何

お過ごしでしたか？５月がゴールデンウィーク、 ９月がシル

バー、 ひょっとするとブロンズウィークなどという連休ができる

かもしれませんね！ちなみに次回のシルバーウィークは１１年

後の２０１６年になるそうです。 果たして休みが多いことがいい

１．例会変更　　　
　  佐世保東ロータリークラブ

１０月８日（木）１２：３０～
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牛島義亮 ２５周年記念事業実行委員長
２５周年事業、 記念式典 ・ 祝賀会会場の再確認。

２５年前のメンバーの写真を集めていますので、 ご協力よろしく

お願い致します。

池永隆司君
■２０１５～２０１６年度第２回 （１２０回） 中央会の報告

９月２３日 （水 ・ 祝） に大村湾カントリー倶楽部において、 参

加者１３名で開催しました。 優勝 田雑豪裕君、 準優勝 田代博

之君、 ３位 （ベスグロ） 牛島義亮君でした。

有田ロータリークラブ　　 　　　　　　　 　　　岩尾　慶一様                         

佐世保南ロータリークラブ　　　　　　　　　  曽和　英徳様

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  一田　晶壽様

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  里浦　　 徹様

　　　場所 ：協和商工株式会社　　職場訪問のため 　  

２．来　　信
・ガバナー事務所
  ①ガバナー月信冊数確認のお願い

　②ロータリー国際大会参加のお願い

　期間　２０１６年５月２９日(日) ～３１日( 火）

　場所　韓国ソウル



第1181回　平成27年9月24日号　P2 .

ＳＡＡ：田雑豪裕君

次回例会／１０月１日１２：３０～

次回献立／牛丼、サラダ、茶わん蒸し、味噌汁

岩政孝 会員増強特別委員会委員長
　「会員増強ガイド ： 地域に合った計画を

立てよう」 （旧 「会員増強推進用手引き」）

の２０１５年版を抜粋してお話します。

目次
はじめに

第１章　クラブの現状を評価する

第２章　クラブのビジョンを描く

第３章　入会の魅力を高める

第４章　会員の積極的参加を促す

第５章　新クラブのスポンサーとなる

第６章　クラブのサポート ： リソース

とツール

　会員の多様性

　職業分類のバランス

　会員維持と純増の分析

　退会現況図の活用

　クラブの刷新と柔軟性

　

　入会候補者とはどのような人びとか

　入会候補者へのアプローチ

　入会のメリットをどう伝えるか

　入会候補者への教育

　入会候補者の紹介

　多様な会員基盤を築くには

　クラブの推進と広報に役立つ資料

＊詳細は My Rotary→ラーニング＆参考資料→会員増強→

「会員増強ガイド ： 地域に合った計画を立てよう」 をご覧くださ

い。

本日の合計　　　　    15,000 円

本年度の累計　　　  279,000 円

■ 第４回クラブ協議会 ■

事なのか ・ ・ ・

溝上純一郎会長・馬場貴博幹事
有田ロータリークラブ 岩尾慶一様、 佐世保南ロータリークラ

ブ 里浦徹様、 曽和英徳様、 一田晶壽様のご来訪を心より

歓迎致します。

田雑豪裕君
昨日の中央会のゴルフコンペで優勝させていただきありがとう

ございます。 又、 水月での懇親会、 急に仕事が入り中座し

て申し訳ございませんでした。

山瀧正久君
９月２０日から２３日まで、 まちなかマルシェに出店。 西海の

農産品は人気でした。

火曜日と木曜日は 「くっけん広場」 に顔見世程度ですが、

野菜、 ミカン等を出しており、 喜ばれています。

平岩義明君
２５周年の委員会の打ち上げは当店、 水月で５～６回以上

あっているのですが、 失態をしました。 アルコールの力って

こわいですね。 スミマセン、 牛島委員長 !!

宮﨑正典君
佐世保南ロータリークラブ、 曽和英徳君、 一田晶壽君のご

来訪を歓迎致します。 一田君、 朝は４時１０分集合です。 私

も３時３０分に起きられるか心配です。

岡光正君
先日、佐世保税務署 統括国税調査官から電話があり、丁度、

決算申告したばかりで 「あいたー」 いきなり税務調査か ・ ・ ・

と思って、 ドキドキしながら電話に出ました。 すると予想もし

ない 「岡様、 日頃から法人会を通して租税教育にご尽力い

ただきありがとうございます。 その功績を称えて１１月に佐世

保税務署 署長が表彰したい」 という内容でした。 税務調査

ではなくて良かった。 税務署から追徴税を取られなかったの

で、 ニコニコします。

又、 連休中に福田先生ご夫婦に黒島にお越しくださいまし

て、 ありがとうございました。 「ふくれ饅頭」 「豆腐」 作りはい

かがでしたか？

会員増強ガイド
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